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920-0129-01 – Clear Wire Jumper Hacker Kit  
 

 

920-0129-01 Clear Wire Jumper Hacker Kit 
 
Schmartboard Wire Jumper Hacker Kits contain 42 pieces of 1.0” heat shrink tubes and a row of 
extra-long headers.  They can be used for modifying jumpers you have in hand to the functionality 
that you need immediately.  Examples of what you can use them for:  Change a female jumper into 
a male jumper; connect female jumpers together to create longer jumpers; Color code jumpers to 
differentiate signals; Splice bare wires together; Let us know your ideas so that we can add them. 
 
Note-The diameter of these tubes were designed to work optimally with Schmartboard Jumpers.  
The inner diameter of the tube is 3.0mm ±0.2 and after shrinking is ≤1.3mm.  While we would 
invite you to use these with other brands as well, we cannot guaranty that they will work.  The 
sheath on the ends of many jumpers in the market, are a much wider diameter than on those we 
manufacturer and may be too fat to use these tubes. Schmartboard jumper receptacles are made 
thinner to assure that you have ample room when working in tight spaces.   

 
Related Part Numbers: 
920-0123-01 Red Wire Jumper Hacker Kit 920-0127-01 Blue Wire Jumper Hacker Kit 

920-0124-01 Black Wire Jumper Hacker Kit 920-0128-01 Green Wire Jumper Hacker Kit 

920-0125-01 White Wire Jumper Hacker Kit 920-0130-01 Assortment Wire Jumper Hacker Kit 

920-0126-01 Yellow Wire Jumper Hacker Kit 
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      Компания «Life Electronics» занимается поставками электронных компонентов импортного и 
отечественного производства от производителей и со складов крупных дистрибьюторов Европы, 
Америки и Азии. 

С конца 2013 года компания активно расширяет линейку поставок компонентов по направлению 
коаксиальный кабель, кварцевые генераторы и конденсаторы (керамические, пленочные, 
электролитические),  за  счёт заключения дистрибьюторских договоров 

      Мы предлагаем: 

 Конкурентоспособные цены и скидки постоянным клиентам. 

 Специальные условия для постоянных клиентов. 

 Подбор аналогов. 

 Поставку компонентов в любых объемах, удовлетворяющих вашим потребностям. 
 

 Приемлемые сроки поставки, возможна ускоренная поставка. 

 Доставку товара в любую точку России и стран СНГ. 

 Комплексную поставку. 

 Работу по проектам и поставку образцов. 

 Формирование склада под заказчика. 
 

 Сертификаты соответствия на поставляемую продукцию (по желанию клиента). 

 Тестирование поставляемой продукции. 

 Поставку компонентов, требующих военную и космическую приемку. 

 Входной контроль качества. 

 Наличие сертификата ISO. 
 

       В составе нашей компании организован Конструкторский отдел, призванный помогать 
разработчикам, и инженерам. 

  Конструкторский отдел помогает осуществить: 

 Регистрацию проекта у производителя компонентов. 

 Техническую поддержку проекта. 

 Защиту от снятия компонента с производства. 

 Оценку стоимости проекта по компонентам. 

 Изготовление тестовой платы монтаж и пусконаладочные работы. 
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